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Jared Gradinger artista escénico 


Angela Schubot artista escénica


Melina Seldes bailarina, coreógrafa 

Espacio LEM, Buenos Aires, Argentina

viernes 8 de noviembre 2013


 La siguiente actividad se llevó a cabo en el marco de la visita de Jared Gradinger (USA) y 
Angela Schubot (Alemania). Organizado por CILEM, con el apoyo de NATIONALES 
PERFORMANCE NETZ (NPN), el Fondo Internacional para Performance de Danza, y 
financiado por el Comisionado de Cultura y Medios del Gobierno Federal de Alemania.

Durante su visita Jared y angela presentaron de su primera obra “What they are instead 
of” (“Qué son en vez de”) y de su última producción LES PETITES MORTS – i hope you die 
soon. A su vez ofrecieron un seminario llamado On Becoming... / Devenir... 

 
Esta es la transcripción de la conversación pública, convocada por CILEM.


	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 Melina Seldes

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 Directora general


	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 marzo 2019
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¿cuál ha sido su formación y su entrenamiento? ¿Cómo empezó el trabajo juntos? ¿Por 
qué colaboran, por qué son dos y no uno? 

Melina Seldes: Voy a llevar a cabo una serie de preguntas y provocaciones para Jared y 
Angela y luego ustedes podrán preguntarles.  
Quisiera comenzar preguntándoles quiénes son, de dónde vienen y cuál ha sido su 
formación y su entrenamiento. Con formación no me refiero específicamente a su 
formación institucional, sino más bien a su línea de pensamiento y a la bajada práctica de 
cómo han ido desarrollándola. 

Jared: Fui a una escuela pública pero con dirección en arte plástica, o sea, en cultura. 

Siempre hice teatro incluida la secundaria. Cuando tuve que decidir que quería estudiar 
en la universidad mi pregunta fue si quería estudiar artes plásticas o teatro. Algo me dijo 
que el arte, ser un artista, no era algo que podía aprender o que se aprende pero que el 
teatro sí era algo que se podía aprender. Así que fui a una escuela genial pero terrible de 
comedia musical, es una escuela que tiene como objetivo entrar a Broadway y donde te 
anotan en la pared cuánto peso tenés que perder y cómo tenés que ser. Éramos 12 
personas en la clase y cada seis meses venía una evaluación que te decía si tenías 
condiciones para seguir o si te echaban de la escuela. Así que me puse en un estado 
perpetuo de terror. Pero me recibí ahí, por suerte, justo a tiempo.

Todo el mundo se mudaba a Los Ángeles o a Nueva York por lo que me mudé a New 
York. Era mi sueño y era ‘¿qué mierda tengo que hacer en esta ciudad?’. Con 21 años el 
mundo entero está ahí para trabajar, así que comencé a trabajar en un restaurante, como 
todos, consumí muchas drogas, me hice muchos amigos, fui a muchas fiestas, hasta que 
vi un anuncio que decía: “Pago para investigación de movimiento”, para bailarines, 
actores o gente física. De todos modos, a los 13 años yo ya había visto un video de 
Albert Camus de la obra del ladrillo y que en realidad era eso lo que quería hacer. Así que 
trabajé para una de las primeras fundadoras de Judson Church, y el Movement Research 
Centre, que es el espacio, como si fuese el CILEM, de investigación y producción 
independiente de Nueva York. Y ella se enamoró un poquito de mí, no de manera sexual, 
y trabajamos un año y medio. Desafortunadamente tuvo cáncer y de repente todo este 
entrenamiento teatral se esfumó y pasé a ser un bailarín trabajando con otros bailarines. 
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Decidí mudarme a Europa y encontré a esta mujer, Constanza Macras, creo que fue en 
1999 o el 2000. La conocí por cinco minutos y dije ‘yo quiero trabajar con esta persona’ y 
un año mas tarde me invitó a trabajar con ella en Berlín. E hicimos esta performance-
fiesta de cuatro horas. El sueño de cualquier performer, con gente de todo el mundo, de 
striptease y divirtiéndonos. Nunca pasé un tiempo tan genial haciendo esto. La 
performance fue el 9 y el 10 de septiembre de 2001, la obra terminó a las cuatro de la 
mañana, llegamos a las seis de la mañana a casa y a las ocho y cuarto recibimos una 
llamada y vimos todo lo que estaba pasando, el ataque de las torres gemelas. A partir de 
allí devenimos un grupo muy cercano. Luego de eso me invitó a hacer más trabajos con 
ella. Nueva York cambió completamente, era tan conservador después del ataque que ya 
era imposible hacer cualquier cosa y nunca encontré nada que fuese tan interesante 
como lo que esta mujer estaba haciendo, danza, teatro, punk, rock, tanto que podías ser 
lo mejor de vos.


Constanza Macras es una argentina que estudió en Holanda, en la academia de 
Rotterdam, y de ahí se mudó a Berlín y era como la oveja negra. A esta artista la odiaban, 
odiaban su trabajo, a ella y de la nada hoy es una de las líneas fundamentales de Berlín. 
Reunió un grupo increíble y hermoso de personas y sacó el mayor de los talentos de 
cada uno.


Así que en el 2002 me mudé oficialmente a Berlín y en la primera obra para Constanza 
éramos colegas (con Angela) de obra.


Angela:  Yo comencé a bailar cuando tenía 15 años, yo quería bailar desde que tenía seis 
pero mi mamá era de la generación del ’68 con lo cual el clásico no era una opción, así 
que a los 15 dije ‘yo quiero ser bailarina’. Era realmente Grunge y Punk en el colegio pero 
me dije a mi misma que no sólo quiero hacer ballet sino que lo quiero hacer seis veces a 
la semana.

Empecé con una mujer horrible que desde la primera clase tenía esta acción contra los 
zapatos de punta, así que no aprendí nada pero me encantaba, así que iba de lunes a 
sábado a la clase de ballet y a la noche iba a recitales de Nirvana, era rara.


Realmente no creo que sabía que había otras maneras de bailar en ese entonces y 
siempre pensé ‘soy muy vieja de todos modos, nunca voy a poder hacerlo’. Pero 
después encontré danza moderna y finalmente era algo con lo que realmente podía 
plenamente conectarme. Después descubrí el contact.
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Pero todavía no sabía que realmente podía devenir en una bailarina, así que no sabía si 
estudiar filosofía o bioquímica y después encontré que podía hacer esta formación de 
tres años en Holanda. Siempre quise ir a Holanda, pero no me aceptaron y terminé en 
una escuela privada en Berlín que era nueva así que fui de la primera generación. Eramos 
un grupo muy lindo de todas mujeres y un chico, donde había buena energía, a pesar de 
que la escuela era una escuela de Jazz o más bien danza moderna antigua.


Siempre fui muy feliz con este grupo y con una maestra de esta escuela. De alguna 
manera ya en la escuela había empezado a hacer trabajos. Mi primera obra fue inspirada 
en Dostoyevski acerca de ‘el idiota’.


Jared nunca se enteró de esto, cuando terminé mi diploma, en mi show de Jazz final hice 
un gran salto Split en el aire y me rompí los ligamentos de la rodilla derecha. Odiaba 
hacer Jazz y fue tan vergonzoso…


Ahí conocí a Barbara Fritsch fundadora de un gran festival en Berlín, y me invitó como 
una joven coreógrafa. Entonces cuando terminé mi educación estaba en este punto de 
que quería bailar y en realidad hacía obras porque quería bailar en ellas.


Encontré a este hombre, Martin Clausen que es actor, fuimos pareja y fundamos una 
compañía que se llamaba “Two Fish”. Él escribía unos textos increíbles, se daba este 
encuentro entre texto y cuerpo pero era más bien develar el movimiento inspirado en lo 
bizarro que es el ser humano. La primera obra que hicimos fue en un departamento 
donde la gente tenía que entrar y circular dentro de la casa. Fue un gran hit así que a 
partir de ello tuvimos apoyo y pudimos continuar. Tuvimos esta compañía hasta hace dos 
años, nos separamos hace 10 años pero mantuvimos la compañía hasta hace dos.


Paralelamente al trabajo con “Two Fish” y con Martin, bailaba para otras personas y así 
fue como bailé para Constanza y, en la segunda obra con ella, lo conocí a Jared. Con 
Constanza era realmente muy bueno porque cantabas, bailabas y actuabas, y eso para 
mí era realmente genial estar con esa sobreexposición contra esa reducción, ese 
minimalismo, eso conceptual, ese pensar en un trabajo tan específico que tenía con el 
otro chico. Tenía mucho que ver con falsear, en el buen sentido, que no tenía esa carga 
de cuidado. En esa obra trabajamos juntos con Jared e hicimos una coreografía de 
caerse los dos juntos. Era muy específico, muy físico y puedo decir que ese momento fue 
el punto de encuentro que tuvimos.
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Melina: ¿Cómo empezó el trabajo juntos? 

Jared: En este contexto donde todo era personajes y Súper Pop, la vida contemporánea 

per se, lo primero que hicimos fue eso, empezar a golpearnos juntos en un piso, 
aplastarnos. Literalmente este impacto tan físico e inspirador en el cuerpo devino un 
disfrute. Este hombre y esta mujer, hacíamos esto de manera igualitaria, obviamente no 
teníamos que contextualizarlo y ya decía per se todo esto, era simplemente ver a dos 
niños jugando y saltando con su rock interior y golpeándose contra el piso. En la última 
obra yo hacía de su padre, donde teníamos un dúo absolutamente desagradable sexual, 
lento. E incluso en ese dúo, ya ahí teníamos la necesidad de querer parar el tiempo y 
hacerlo eternamente, hacer este devenir o develar de los dos cuerpos en este mundo sin 
tiempos. De hecho la obra se llama “tierra de ladrillos” y tiene que ver con un barrio 
privado de acá de Buenos Aires. Más allá de que la obra era un sin parar de entradas y 
salidas, una locura, nosotros queríamos saber qué más había más allá de ese tiempo 
rápido. No lo pensábamos tan claramente en ese momento pero era lo que queríamos, 
queríamos cambiar el tiempo. Nunca en los trabajos había silencio y así y todo el silencio 
nos llamaba muy fuerte la atención.


Melina: ¿Entonces cómo decidieron ‘ah, es esto, cómo abstraemos de esto que nos une 

y cómo hacemos para desarrollarlo’? 

Jared: Siempre dijimos que queríamos hacer algo juntos, y era como que ‘yo nunca 

había hecho mi propio trabajo y ella estaba siempre tan ocupada, alguna vez algo va a 
pasar’ y yo trabajé mucho con Pictopia, que son curadores de diseño de arte, de todo 
tipo de diseños desde graffitis hasta Hello Kitty. Ellos crearon un festival que se llama 
Pictopia y me invitaron a hacer un trabajo, sin dinero, y ahí dije ‘esta es la gran 
oportunidad para que podamos hacer algo juntos’. Super casual, fuera de escena, sin 
presión, y fue la oportunidad perfecta para decirnos “¿Qué podemos arriesgar? ¿Qué 
podemos perder?”


Angela: E hicimos esa obra en la que estamos parados mirándonos por una hora.


Jared: Así que era ‘necesitamos un cuerpo que se atreva a ir a estos extremos’. Y 
también tengo que decir que cuando vi  los trabajos de Angela como solista, yo estaba 
en la escena de Berlín pero en la escena anti-conceptual, pero no porque no lo entendía 
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sino porque no lo había experimentado nunca. Después del trabajo de Angela, por 
primera vez cuando la vi a ella, vi un cuerpo que hablaba, que puede emitir pensamiento, 
en esta relación de confianza consigo misma, cuando el tiempo ya no está más en la 
ecuación. Mi cuerpo tenía tanto hambre por hacer algo distinto y zambullirme en lo 
desconocido que cuando vino Angela por esta increíble y gran ventana a esto que yo 
estaba buscando, tuve un gran deseo de aprender de ella.


Angela: Nos dimos cuenta que cualquier cosa que podíamos hacer, podíamos tener una 

gran cercanía que no era sexual, que podíamos negociar las cosas que ciertas personas 
solo pueden negociar cuando están distanciados y ahí nos volvíamos a encontrar en este 
campo donde estamos, en este campo de igualdad. En realidad era un punto de 
encuentro, no era que ‘vos me enseñas y yo te enseño’, sino que realmente ese punto 
igual era lo que cada uno traía, lo que tenía en esa cercanía. 

Jared: En este proceso para esta primera obra, los dos trajimos nuestros deseos de los 
mundos que conocíamos. Probamos. Pero fue sólo en el encuentro, en el real encuentro, 
que lo que pasó, sucedió. Todo lo demás era, por su puesto, traer el texto, realmente 
millones de otras cosas que probamos. 

Angela: En el comienzo Jared quería cantar una canción. 

Jared: Era de dos mellizos de cinco años, donde uno tocaba la batería y el otro la 
guitarra y uno es ahorcado desde el techo. La verdad era que era realmente  lo que 
hablamos ayer, este ahorando, estar en el ahora. Que lo que pasó, pasó. Y lo que pasó, 
sucedió de una. Tuvimos una inspiración para probar esta respiración y dos horas más 
tarde la obra estaba hecha, después de un mes y medio de probar un millón de cosas. 
Otra vez dejamos la respiración de lado, otra vez realmente seguimos probando estos 
deseos personales e individuales porque no estábamos autorizados, o no nos habíamos 
autorizado, para saber que podíamos creer en una cosa así. Traíamos amigos cercanos 
para ver esto y decían ‘no sé, no sé’, entonces les dijimos ‘agreguémosle a esto música, 
démosle un regalo a los espectadores’. Ahí aprendimos que no se necesita la música y 
después de un tiempo devino en este hit bizarro. 

Angela: También sabíamos intuitivamente, cuando empezamos que era más para una 

exhibición, que queríamos hacer algo en este formato que es solo posible con una 
performance en tiempo real que permite una transformación real del cuerpo, uno ve esta 
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transformación real del cuerpo. Este era nuestro verdadero deseo. Todavía era algo que 
no tenía que ver con cómo la gente se encuentra de manera social, sino más inspirado en 
estos personajes que no hay que justificar, pero simplemente a través de la insistencia. 
En vez de personajes o personas, eran dos puntos y una línea o dos comas que se unían. 
Hasta que muy pronto, cuando empezamos a trabajar, no había ya un interés de cómo yo 
me relaciono con vos, sino en qué es lo que no somos, así que es “qué” podemos ser en 
vez de (what they are instead of) 

Jared: Así que este título de esta obra era la definición de un Avatar. En esta 
investigación como cuando uno mira a dos puntos y una línea que los une, uno proyecta 
todo lo de la historia de uno en esos dos puntos y esa línea, y de todos modos la danza 
es eso. En esto empezamos a desarrollar esta percepción interna y externa de nosotros 
que comenzó a involucrar al tiempo y al tiempo que le permite a este espectador que 
está viendo para ir cambiando con sus historias este constante vivir, porque no es que 
estamos tratando de representar imágenes, este atravesar cosas le permite al espacio y 
le permite al espectador verse. No era con esta intención que lo hicimos pero empezó a 
suceder ahí y fue ahí cuando nos dimos cuenta. 

Angela: Desde el comienzo estábamos muy interesados en el cuerpo humano donde 
todos nos podemos identificar. En la obra trabajábamos de cómo se pararía una persona 
normal pero abriendo los espacios mucho más en vez de trabajar con un cuerpo 
codificado o con un cuerpo entrenado, usar ese entrenamiento para poder hacer de ese 
cuerpo un cuerpo más humano, o sea, cómo un ser humano se pararía y se expondría. 

Jared: También siempre quisimos hacer obras que cualquier persona pudiera hacer, pero 
en este extremo. 

Angela: Un año y medio después decidimos que podíamos hacer otra obra, queríamos 
hacer una segunda obra juntos y sólo ahí, tuvimos que escribir el concepto para pedir 
apoyos. Así que ahí descubrimos, porque tuvimos que verbalizar nuestro interés y 
nuestro trabajo, que en realidad lo que el trabajo busca qué espacios se abren cuando el 
yo cae. Como el yo podía expandirse a otros espacios y a otros. Cuando la idea del yo es 
expandirse y ocupar más lugar, es conquistar el ego. Por eso en la obra que siguió nos 
cubríamos la cara constantemente, uno le ponía las manos en la cara al otro. La idea era 
tratar de perder realmente la identidad y qué es lo que aparece en vez de ello. Esta era la 
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base cuando trabajábamos, la pregunta era en realidad de qué querías desprenderte y, a 
partir, de ahí observábamos qué era lo que emergía.


Jared: Y en esta primera obra tratábamos, a través del agotamiento, de realmente llevar 
al yo, al ser, a una especia de exorcismo para sacárselo. Lo hacíamos durante una hora 
sin parar, y en esta duración sentíamos que sucedía. Fue por este deseo tan fuerte, que 
nos dimos cuenta que para la segunda obra, queríamos preguntarnos ‘¿qué pasa 
después de desprenderse de eso?’ y ese fue el punto de inicio de la siguiente obra, ese 
estar vivos simbióticamente. 
Por otro lado, este ser simbiótico, esta bacteria, que seguido tiene estos relapsos y que 
es lo opuesto a, que es en la primera obra, estos dos que tratan y tratan, que insisten. 
Entonces surge la tercera obra, con toda esta comprensión y con toda esta experiencia 
de haber interpretado estas primeras dos obras tanto y de verdad que fue solo después 
de hacer estas obras una y otra vez, que aprendimos y reaprendimos. Sólo ahí 
encontramos y aprendimos cuál era el punto que se está modificando de una manera 
hermosa. En la segunda obra vivimos esta cosa primordial que fue soltar este ego de 
este ser, mismo en el ser simbiótico, lo que esta cosa quiere en realidad es morir, 
modificarse.


Angela: Era también un chiste para la gente que decía ‘están siempre pegados uno con 
el otro’, era poder retrucarles eso que decían, esa siguiente imposibilidad y, en realidad, 
es morirse juntos. 

Jared: ¿Cómo pueden dos personas morirse en escena y después saludar al final? 
Entonces nos preguntamos cuál era la siguiente posibilidad, que ya no eramos dos, sino 
tres. Entonces nos preguntamos cómo este uno, que está hecho de dos, puede dedicarle 
un extremo a otro. 

Angela: Y en esta dedicación, en este transcurrir de la dedicación, casi desaparecer 
como intérpretes. 

Jared: Fue una experiencia muy interesante ya que somos chanchitos de la performance. 
Estábamos de repente en el escenario, en ese mundo no en el de afuera, tratando lo 
mejor que podíamos representar esta tercera persona al mundo y no a nosotros a través 
de esta infinita posibilidad de estar siempre con ella. 

Angela: Ella no era una bailarina. 
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Jared: Y era bastante gordita porque nunca había estado en un escenario antes, es una 

artista de video de Toronto. Ella finalmente tuvo este cuerpo infinito de posibilidades, 
donde podía ver el mundo en esta cosa parada y para nosotros y los espectadores que 
estaban ahí, la gente decía ‘¿quién es esta cosa? Abandono la danza, todo si esta cosa 
tiene muchísima más presencia que yo’. Claro tiene la cara como de un ángel, una cara 
angelical, pero si vos tenés esta continua información entrando de texturas al cuerpo y 
tenés este trabajo de entregarte en el presente para un público que está tan ocupado que 
entonces cualquier cosa puede atravesarte, cuando realmente sucede cualquier cosa 
puede atravesarte. Este pequeño movimiento realmente sale a través de ese cuerpo, lo 
logra atravesar. 

Angela: El punto principal que tratamos es que las obras son absolutamente fijas, 
coreografiadas milimétricamente, pero tratamos más de comportarnos dentro de ella y no 
de bailar, aunque amamos bailar lógicamente, pero de comportarnos dentro de ella. Creo 
que nosotros dos, y voy a hablar por él, realmente creemos que el cuerpo puede decir lo 
que quiera, simplemente hay que realmente tratar, realmente escuchar lo que sucede. Si 
realmente crees que tu cuerpo habla de la globalización, por favor, probalo que es 
posible. 

Jared: Todo lo que hacemos, y este es nuestro objetivo, es presentarnos frente a estas 

consignas o pautas imposibles “¿Cómo podes detener el tiempo? ¿Cómo podes morirte 
en el escenario? ¿Cómo podes encontrar un hogar en otro? ¿Cómo podes tratar de 
disolver tu ego?” 

Melina: ¿Por qué colaboran, por qué son dos y no uno? 

Jared: Simplemente y esto va en todo, hasta la demostración, hasta la venta, hasta la 

idea, hasta en todo, es que con ella algo más sucede, claramente. Solamente es mi 
manera de pensar y mi carril y acá puedo estar porque estoy con ella y juntos lidiar y 
resolver cosas. Veo dúos y cosas de amigos y yo les doy feed back a estos amigos y les 
digo que ‘lo que uno hace en dúo no lo puede hacer solo. Esto es así’. 

Angela: En este ser juntos es más que las partes por separado, es como esta banda que 
tiene un sonido especial. Ni siquiera tengo que pensar en ello, es como una suma de 
nosotros dos y es genial. Creo que nos retroalimentamos constantemente porque a veces 
soy tan hermética y tan cerrada, que Jared me abre y al revés. 
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Jared: Es la magia dentro del trabajo que a veces no tenemos que hacer nada. No hay 

nadie que esté como líder, no hay nunca una fricción y es este momento mágico, en una 
performance puede suceder.


Angela: A veces cuando estamos tanto juntos, y en realidad también trabajamos para 

otras personas, no es que son 12 meses uno arriba del otro. Es muy saludable decir sí al 
estar juntos pero a la vez que cada uno tenga su espacio, sus otras cosas. No somos una 
compañía que quiere hacer tres obras por año. 

Jared: Y es por eso que usamos nuestros nombres en la compañía porque no hicimos 
una compañía, somos dos artistas que trabajan juntos. No usamos ni siquiera usamos 
nuestros apellidos sino que es nombre y apellido. Es increíble este deseo que tiene la 
gente de llamarte por algo, es un pequeño desafío para que sigamos llamándonos, por 
separado. 

Oyente 1: ¿En algún momento del trabajo hay alguna mirada en especial a la India donde 
hay muchas prácticas de encuentro con el cuerpo? 

Jared: En el trabajo en sí por supuesto que lo hemos escuchado pero nunca lo llevamos 
a la práctica sino que vino de una misma cuestión nuestra, de la práctica misma es que 
nos apareció esa premisa, no como un estudio. Mismo en la práctica de Kundalini yoga, 
nosotros lo descubrimos una vez que ya habíamos hecho todo y la gente siempre dice 
‘ah, hacen Kundalini’ y nosotros no teníamos ni idea de lo que era Kundalini yoga. 
Después, graciosamente, empezamos a entrar en la práctica y que tiene realmente todos 
los mismos principios que nosotros encontramos por otro lado, la respiración como 
motor, en este encontrar el placer en este infinito, el cambio de las percepciones y las 
perspectivas. En realidad estaba todo ahí. 

Oyente 2: Fueron a una escuela de comedia musical, a una escuela de danza moderna y 
de música contemporánea y los dos siempre estuvieron sedientos y quisieron ser 
performers y mi pregunta es ¿por qué eligieron ir a escuelas que eran más comerciales o 
trabajaban alimentando otros puntos? 

Angela: Cuando empecé ni siquiera sabía qué quería hacer yo, de hecho era realmente 
buena en la escuela realmente les digo que todos mis familiares son científicos y gente 
de carrera y para mí era tan fácil poder dar lo que la gente quería escuchar, pero cuando 
me encontré con la danza dije ‘quiero hacer esto y puedo hacer esto’. Era como si me 
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hubieran sacado este vaso que me cubría y no me importaba que era lo que más podía 
hacer, yo sabía que quería estar adentro de un estudio y podía estar 24 horas adentro del 
estudio sin problemas porque lo otro simplemente no me tocaba. Era intuitivo, no 
pensaba en el futuro, cómo iba a hacer o de qué iba a vivir. 

Jared: Yo quería ser una estrella (risas) hasta los 18, pero dentro de esta escuela para 

estrellas mataron una parte de mí porque realmente ellos crean estrellas y buenas 
personas y buenos actores, pero no alimentaron al artista dentro de mí. Aprendí técnica, 
cómo te podes vender y qué es lo que tenés que hacer, cómo lo tenés que hacer y para 
qué lo tenes que hacer, y eso me mató. Así que salí de eso absolutamente destruido por 
lo que tuve que empezar de cero en lo que de verdad quería ser y esto ni siquiera existía 
en Nueva York cuando todo estaba muriendo en esa ciudad a finales de los ’90, 
principios del 2000. Cuando tenía 18 no sabía que París existía, ni siquiera sabía que la 
danza teatro existía, nunca había escuchado de la danza contemporánea y de hecho casi 
fracaso en mi escuela porque era tan mal bailarín, de hecho me echaron del programa de 
comedia musical porque decían que yo sólo me podía focalizar en una cosa, que era la 
actuación. En la audición solo me eligieron por la sonrisa pero me dio el mismo calambre 
que me acaba de dar ahora (mientras ensaya una mímica de lo que hacía en aquella 
época).  

Angela: Yo también siempre fui tan mala en ballet y siempre miraba a la mejor de la clase 
y me imaginaba ‘soy ella, soy ella, soy ella’ (risas). 

Jared: Siempre quise hacer pero nunca tuve la experiencia de hacer. Sólo cuando tuve la 
experiencia de hacer, principalmente con Constanza que es una directora, es una 
creadora de collage, una inspiradora. Te da realmente temas, ni siquiera ideas, temas. 
Por ejemplo: separarse, la comunidad gay, las estrellas de Hollywood; entonces tenés 
esta práctica, cuáles son mis referencias de cómo es mi cuerpo en un espacio donde no 
sos responsable de contextualizarlo. Fue la mejor práctica que pude haber hecho, en 
ganar confianza en este continuo hacer. Fue una gran oportunidad. 

Angela: Para mí también. 

Jared: Hasta que llegué a un punto en que no pude hacerlo más en ese contexto, sino 

para mí en mí contexto que es lo que yo quiero hacer. 
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